

DATUM:

10.03.2021

Maskenspende der Fa. KnowITge an Königswinterer Schulen

Als Vater eines Königswinterer Schülers hat sich der Hennefer Unternehmer Stefan Schreiner bereit erklärt, 3.800 Masken für die Schülerinnen und Schüler in Königswinter kostenlos zur Verfügung zu stellen. Er leistet damit einen großen Beitrag zur Eindämmung der Corona-Pandemie.

Stellvertretend für die Schulleiterinnen und Schulleiter der Königswinterer Schulen nahmen Herr Godehard Mai von der Gesamtschule Oberpleis und Frau Simone Wertenbroich vom Servicebereich Schul- und Sportverwaltung der Stadt Königswinter die Spende entgegen.

Die Verteilung der Masken auf die Schulen erfolgte über den Schulträger, die Stadt Königswinter.